



Tiraditos

CASO TEUCHITLÁN... LA PIEDRITA EN EL ZAPATO

- Mientras la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, asegura que el caso del rancho de Teuchitlán, Jalisco, no será su talón de Aquiles, las madres buscadoras se quejan por la forma en que las autoridades federales han tratado el caso, en el que les han impedido tener contacto con lo que ahí se encontró y que pretenden ocultar la realidad. Ayer decenas de ellas aparecieron en el rancho y entraron por la fuerza a las instalaciones, donde denuncian que se llevaron todo tipo de vestigios de restos humanos lo que les impide continuar con su labor. Lo cierto es que el tema no tiene para cuando terminar, pese a que la Fiscalía General de la República de conferencias de prensa con posturas ambiguas sobre lo sucedido.
-

MORENA ABANDONA EL SENADO

- Por cierto, quienes quedaron mal parados ayer, fue la bancada de Morena en el Senado de la República, cuyos legisladores aplicaron la graciosa huida



para reventar la sesión y no tocar el tema de Teuchitlán, Jalisco, debido a que no tenían argumentos firmes para rebatir a los senadores de oposición, que han llegado a señalar que se trata de un narcogobierno y pretendían llevar el caso ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Los panistas se regodearon lanzando todo tipo de consignas en contra de los morenistas y sus gobiernos; pero se quedaron con las ganas de verlos en el debate tratando de defender, lo que llamaron, lo indefendible.

EL CUAUH ES INOCENTE

- Al final de camino, el ex gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, se salió con las suyas, porque la sección instructora de la Cámara de Diputados determinó que es improcedente el juicio de desafuero que promovió la defensa de la media hermana del diputado federal de Morena. Con ello, todo queda resuelto en favor del legislador. Lo que resulta risible es que la forma en que la comisión instructora se erigiera como la instancia que “libra de pecado” al ahora diputado federal y obligará a que la víctima busque que se haga justicia por su propia mano, algo que resultará sumamente preocupante.